



Johannesburg, le 18 mars 2015

Communiqué de presse
Enko Education organise une matinée d'information
« Sur le chemin des meilleures universités du monde »

Enko Education annonce la tenue le 18 Avril du forum d'une matinée d'information: « *Sur le chemin des meilleures universités du monde* ». L'objectif est d'aider les parents à anticiper la candidature de leurs enfants au plus tôt pour leur offrir les meilleures chances de succès.

Près de 10%¹ des étudiants camerounais font leurs études universitaires à l'étranger. Les élèves aspirent naturellement à étudier dans les universités les plus prestigieuses. L'admission dans ces universités est cependant complexe et demande une préparation minutieuse à entreprendre plusieurs années avant le passage du bac, pour constituer un dossier solide, choisir les bonnes universités, comprendre les sources de financement...

Etabli en Afrique du Sud, Enko Education accompagne la jeunesse du continent pour intégrer les universités du Top 500, soit les 500 meilleures universités du classement de Shanghai. La conférence donnera les clés pour choisir son université et réussir ses admissions avec succès. **Des intervenants prestigieux tels que Merlyn Schultz, attachée culturelle auprès de l'ambassade des États-Unis ; Cyrille Nkontchou, diplômé de Harvard et l'un des 25 leaders de demain du magazine Jeune Afrique, Christine Nliba-Mba, directrice de Campus France Cameroun, Richard K. Ewane, directeur de Education USA Cameroon, Jude Bijingsi, représentant du Haut-commissariat du Canada au Cameroun accompagneront d'autres représentants universitaires et des Alumni pour apporter leur témoignage aux parents d'élèves.**

Cet événement aura lieu le 18 avril 2015 de 9h à 13h15 dans la salle des fêtes du Complexe Scolaire International La Gaieté. Il est destiné prioritairement aux parents d'élèves des classes de troisième et seconde (ou Form 4 et Form 5). **Les inscriptions se font en ligne sur le site <http://www.enkoeducation.com/conference/> ou à Enko Education, dans les locaux de La Gaieté.** Pour toutes informations complémentaires, une équipe est disponible aux numéros suivants : **698 15 61 76 / 653 23 56 52/ 651 28 81 54.**

« Sur le chemin des meilleures universités du monde » permet de sensibiliser le public camerounais à l'importance d'une jeunesse instruite dans les plus grandes universités, et d'en évoquer les retombées économiques et sociales majeures pour le Cameroun. En effet, 70%² des étudiants africains des grandes universités américaines et européennes prévoient de rentrer dans leur pays à l'issue de leurs études pour y multiplier opportunités d'affaire et créations d'entreprises.

A propos d'Enko Education

Enko Education (EE) est une société d'investissement et de gestion se focalisant sur l'éducation en Afrique Subsaharienne. EE vise à démocratiser un enseignement de qualité en bâtissant un grand réseau d'écoles privées abordables dans la région. Les écoles d'EE offrent le baccalauréat international, diplôme d'excellence reconnu dans le monde entier.

¹ Campus France, Les notes de Campus France : Hors-série n°7, juin 2013

² Enquête de la société Jacana Partners, novembre 2012



Johannesburg, March 18th 2015

Press Release

**Enko Education organises a half-day conference :
« On the way to the world's best universities »**

Enko Education announces a half-day conference on April 18th: "On the way to the world's best universities in the world." This conference aims to help parents understand how to best increase their children admission odds at the best universities as early as possible.

Nearly 10%³ of Cameroonian students pursue their university studies abroad; these students aspire to study at the most prestigious universities. However, admission to these universities is complex and may require several years of careful preparation to choose well-fitting universities to apply to, build a convincing application, and understand the sources of funding. Successful applicants undertake these preparations years before completion of their high school diploma.

Established in South Africa, Enko Education channels the African continent's youth on a path to integrate the *Top 500 universities*. This conference aims to give insider hints and tips on how to choose the universities that suits the students' future aspirations and how to successfully get admitted. **Prestigious speakers such as Cyrille Nkontchou (Harvard graduate & one of 25 leaders of tomorrow according to the magazine *Jeune Afrique*⁴); Merlyn Schultz (cultural attaché at the *Embassy of the United States*); Christelle Nliba-Mba (director of *Campus France Cameroun*); Richard K. Ewane (director of *Education USA Cameroon*); Jude Bijingsi (representative of the *High Commission of Canada to Cameroon*) will accompany other Alumni and academic representatives to give advice when embarking on this journey to distinguished education.**

The event will take place on April 18th, 2015 from 09h00 to 13h15 in the hall of the *Complexe Scolaire International La Gaieté*. It is intended primarily for parents of students in troisième and seconde (Form 4 and Form 5). **Registration is online on the website of Enko Education (www.enkoeducation.com/conference) or on the premises of Enko Education La Gaieté in Bastos. For more information, please call the following numbers: 698 15 61 76 / 653 23 56 52/ 651 28 81 54.**

"On the way to the world's best universities" wants to contribute to the development of an educated Cameroonian youth and encourage economic and social benefits for the country. Indeed, 70% of African students from leading American and European universities plan to return home after their studies in order to increase business opportunities and business creation.

About Enko Education

Enko Education Investments is a management and investment company focusing on education in Sub-Saharan Africa. EEI aims to democratize affordable, high quality education, by building one of the largest networks of private schools in the region. EEI's business model is to invest in high-potential, existing private schools and help them achieve their full potential.

³ Campus France, Les notes de Campus France : Hors-série n°7, juin 2013

⁴ Survey made by Jacana Partners, November 2012